

Esta fue la postura del IMSS tras difusión de video de enfermos graves en el piso de una unidad de Puebla



El diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña, a través de redes sociales publicó un video en cual realizó una denuncia sobre las malas condiciones en las que se encuentra la unidad médica del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) La Margarita, ubicado en el estado de Puebla.

Durante la grabación se pudo observar a varios pacientes que recibían atención médica precaria, pues incluso se pudo apreciar a usuarios que se encontraban postrados en el suelo, esto debido a la escases de camas. De tal forma que el diputado acusó las carencias presentadas en la infraestructura y en los equipamientos médicos por las que atraviesa el sistema de salud que se ubica en la Av. Fidel Velázquez No. 4211, Colonia Infonavit La Margarita, Puebla.

Esta fue la postura del IMSS tras difusión de video de enfermos graves en el piso de una unidad de Puebla - Infobae